
ATA Nº 038/2016

Aos dez (10) dias do mês de  novembro de dois mil e dezesseis, nas dependências da Câmara

Municipal de Vereadores,  foi realizada a trigésima oitava (38°) Reunião Ordinária da  Quarta Seção

Legislativa  –  Sexta  Legislatura  da  Câmara  Municipal  de  Sério.  Presentes  os  seguintes  Vereadores:

Cleonir  José  Bergmann  De  Abreu,  Clair  Teresinha Ruggeri,  Delmo Rempel,  Elton  Adelar  Althaus,

Luciano José da Silva, Marciano Antônio Favaretto, Mario Antônio Cândido, Nadir Paulo Burghardt e

Sandra Regina Brandt Werner, Verificada a presença de número regimental, o Senhor Presidente, Mario

Antônio Cândido abriu os trabalhos em nome de Deus. Após saudando os colegas Vereadores e demais

presentes o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de uma mensagem. Após

solicitou que a Vice-Secretária realizasse a leitura da ata nº 037 de 2016. ATA Nº 037/2016 da Sessão

Ordinária,  realizada  em 04 de  outubro  de  2016, foi  aprovada  por  unanimidade.  Expediente:   OF.

GAB.N° 093/2016- Balancete da receita, Despesa e Verificação do  mês de outubro/2016 e  Projeto de

Lei n° 039/2016- Autoriza o Poder Público Municipal a proceder na compra de uma área de terras rurais

com  a  superfície  de  407.984,50m²,  de  propriedade  do  Senhor  João  Carlos  Bianchini,  e  dá  outras

providências. Marciano Antônio Favaretto- Pediu aos colegas a aprovação devido ao abastecimento de

água, o turismo a  Cosuel tinha interesse em instalar um núcleo aqui e não tinha terras. O Projeto  ficou

baixado  nas  devidas  comissões  para  maiores  estudos. Requerimento  n°  004/2016-  Elton  Adelar

Althaus- Solicita  a  Secretaria  de Obras que providencie  a implantação de uma lombada (  Quebra-

Molas) em frente a Escola Pedro Albino Muller situada na rua João Batista de Melo. E outra em frente

ao relógio do “SICREDI” na Praça da Igreja Matriz que fica na Rua Maurício Cardoso. Elton Adelar

Althaus- Pediu a aprovação do seu requerimento visando a segurança dos alunos, e demais pedestres.

Que foi aprovado por unanimidade. O Presidente anunciou o intervalo. Luciano José da Silva- Falou

da importância do Requerimento do colega Vereador Elton para a segurança das crianças por serem dois

pontos muito movimentados, tanto por pedestres como por veículos e muitos condutores tem sido muito

imprudentes nestes locas., também falou da importância da compra da área de terras mencionada no

Projeto 039/2016 por ser um investimento para o futuro , pela quantidade de água, a rede elétrica,  o

potencial para o turismo, bem como para o parque industrial onde empresas já mostraram interesse em

se instalar. Nada mais havendo a constar, o Senhor Presidente, após determinar a próxima sessão para o

dia 17 de novembro de 2016, encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E, para constar,

lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente,  e Senhor

Secretário da Mesa. Sério, 10 de novembro de 2016. 
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MARCIANO ANTÔNIO FAVARETTO                      MARIO ANTÔNIO CÃNDIDO
Secretário   Presidente em exercício       
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